

## Verleihung des Jubiläumsawards der IDEE-SUISSE®

### X-Bionic® Sportbekleidung gewinnt den 25. Schweizer Innovationspreis

Am Montag, 01. Dezember, nahm die X-Technology Swiss R&D AG für ihre Hightech-Bekleidungsmarke X-BIONIC® den Schweizer Innovationspreis der IDEE-SUISSE® – Schweizer Gesellschaft für Ideen- und Innovationsmanagement – im Technopark Zürich entgegen. Mit dem Award wurde der Entwickler von revolutionärer Sportbekleidung für seine Innovations-tätigkeiten und seine zukunftsorientierte Strategie geehrt.

Die IDEE-SUISSE® – Schweizerische Gesellschaft für Ideen- und Innovationsmanagement zeichnete am vergangenen Montag die Schweizer Unternehmung X-Bionic® mit dem 25. Schweizer Innovationspreis aus. Der Preis wird jährlich an ein einziges Unternehmen für die Förderung der wirtschaftlichen Zukunftschancen und den geleisteten innovativen Beitrag zur nachhaltigen Stärkung der schweizerischen Wirtschaft verliehen.

„Die X-Technology Swiss R&D AG mit der Marke X-BIONIC® hat sich in wenigen Jahren an die Technologiespitze der Sportbekleidungs-Industrie gestellt und dies mit einer Strategie, die auf ein stetiges Wachstum schliessen lässt,“ begründet Dr. Olaf Böhme, Vorsitzender der IDEE-SUISSE® ihre Wahl. „Wir freuen uns sehr, diesem zukunftsorientierten Schweizer Unternehmen unseren Jubiläumspreis übergeben zu dürfen.“

Die Geschichte von X-Bionic® begann im Jahr 2000 mit der Entwicklung einer revolutionären Funktionssocke. Darauf folgten zahlreichen Patenten im Bereich der Funktionsbekleidung. Eine „Denkfabrik“ in Wollerau, bestehend aus Experten der verschiedensten Fachrichtungen, erschafft die revolutionären Entwicklungen und Produktoptimierungen. Zudem setzt sich X-Bionic® stark für die Sicherstellung der Nachhaltigkeit ihrer Produkte und der Produktion ein. Für ihr Schaffen wurde das Unternehmen weltweit mit über 400 Designpreisen und Testsiegen ausgezeichnet.

„Dass wir nun in unserem Heimmarkt eine solche Anerkennung erhalten, macht mich besonders stolz“, erklärt Prof. Bodo W. Lambertz, CEO der X-Technology Swiss R&D AG.

Seit 2014 setzt auch das SwissSki Team Alpin rund um Olympiasiegerin Dominique Gisin und der italienische Wintersportverband auf die leistungssteigernde Funktionsbekleidung von X-BIONIC®. Im kommenden Jahr 2015 lanciert X-Technology Swiss R&D AG zudem eine gemeinsame Sportbekleidungs-Kollektion mit dem italienischen Supersportwagenhersteller Lamborghini: X-BIONIC® for Automobili Lamborghini.

###

### Über X-BIONIC® – Swiss Premium Performance Sports Gear

Biomechaniker, Neurologen, Bioniker, Sportwissenschaftler, Ingenieure und Designer – bei X-BIONIC® arbeitet ein interdisziplinäres Team zusammen um hoch technologische Funktionsbekleidung zu entwickeln. Unser visionäres Credo: von der Natur lernen, um sie zu übertreffen. X-BIONIC® wird in der Schweiz entwickelt, in Italien hergestellt und hat in nur zehn Jahren über 400 internationale Designpreise und Testsiege für außergewöhnliches Design, Funktionalität, Ergonomie und Innovation erhalten. Seit 2014 ist X-BIONIC® offizieller Partner der SwissSki Alpin.

[www.x-bionic.ch](http://www.x-bionic.ch) | [www.x-technology.com](http://www.x-technology.com)





Bilder der Veranstaltung finden Sie unter folgendem Link:  
[Download HQ-Bildmaterial](#)

**Medienkontakt:**

PRfact AG  
Jenny A. Albert  
Tel. +41 43 322 01 10  
[jenny.albert@prfact.ch](mailto:jenny.albert@prfact.ch)

[www.x-bionic.ch](http://www.x-bionic.ch) | [www.x-technology.com](http://www.x-technology.com)

